



Jorge Romero Herrera

"Me veo en el ámbito nacional del PAN y a Marko coordinando a los senadores"

El líder del PAN en San Lázaro habló en exclusiva con LPO. Confirmó su ambición de dirigir el CEN de Acción Nacional.



Por Andrés Wainstein [22/10/2023]

Son días agitados en la Cámara de Diputados. El oficialismo logró aprobar la iniciativa para disolver los fideicomisos de la Suprema Corte, y debate la aprobación de la Ley de Ingresos. El coordinador de los legisladores del PAN, Jorge Romero Herrera, entra a su oficina y suelta: "Será una jornada larga, pero estoy de buenas". Sus colaboradores sonríen.

Romero Herrera se ha convertido en un *player* destacado del partido azul. Además de liderar la bancada en San Lázaro, es un hombre con enorme predicamento en la Ciudad de México, y ahora preside la Junta de Coordinación. Aunque no lo dirá frontalmente - quizás por respeto-, ya parece sellado su destino próximo: será el reemplazante de Marko Cortés en la dirigencia nacional. "No lo descarto", dice.

["Me veo en el ámbito nacional del PAN y a Marko coordinando a los senadores" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)